

Las Chirigotas salen este sábado a la calle

Escrito por Rocío González. 25 de febrero de 2017, sábado.

Después de la 'resaca' de la gran final chirigotera que se vivió anoche en el Auditorio, la fiesta continúa, pero en la calle. Las Chirigotas actuarán en la plaza del Icue, la plaza San Francisco y la plaza San Sebastián para acercar sus mejores letras a los ciudadanos. La actuación comenzará a las 12 horas.

El Carnaval no acaba ahí, pues esta tarde a partir de las 18 horas saldrá desde el Escudo el gran pasacalles de Carnaval en el que se podrá ver a los grupos coreográficos, a las chirigotas y a los principales personajes de estas fiestas.

Ya por la noche, a partir de las 22 horas habrá música en directo en la plaza San Francisco.

